



MATTER OUT OF PLACE

ein film von Nikolaus Geyrhalter

Der österreichische Filmemacher Nikolaus Geyrhalter fängt in starken Bildern die Verbreitung von Müll ein und beobachtet die Sisyphusarbeit von Menschen, die versuchen, ihn zu beseitigen.

«Simpel, effizient, bildstark.»

LUZERNER ZEITUNG

Müll an den Stränden, auf den Bergen, am Meeresgrund und tief unter der Erde. **MATTER OUT OF PLACE** ist ein Film über unsere Abfälle, die bis in die hintersten Winkel dieser Erde vorgedrungen sind. Nikolaus Geyrhalter folgt dem Müll quer über den Planeten und zeigt dabei den endlosen Kampf der Menschen, dieser Unmengen Abfall Herr zu werden.



Nikolaus Geyrhalter, der bei seinen Filmen immer selbst die Kamera führt, ist bekannt für seine ganz persönliche filmische Handschrift. Kommentarlos lässt er Menschen und Räume wirken und gibt dem Publikum so Interpretationsfreiraum. Zu den zahlreichen, international ausgezeichneten Dokumentarfilmen zählen *Pripyat* (1999), der in Nyon den Jury- und den Publikumspreis erhielt und *Unser täglich Brot* (2005), der in Amsterdam den Spezialpreis der Jury und den Europäischen Filmpreis gewann.